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广州市越秀区第十七届人大常委会
第二十八次会议纪要

广州市越秀区第十七届人大常委会第二十八次会议于 2023

年 11 月 28 日下午 15:00 时在区机关办公大楼 808 会议室召开。

区人大常委会主任孔祥虎主持会议。

会议审议了区人大常委会主任会议《关于提请审议任免郑磊

等职务的议案》。会议表决通过免去肖海燕越秀区人民代表大会

常务委员会珠光街道工作委员会主任的职务；任命郑磊为越秀区

人民代表大会常务委员会珠光街道工作委员会主任，肖海燕为越

秀区人民代表大会常务委员会东山街道工作委员会主任。

会议听取和审议了区发改局局长刘震海所作的《越秀区“十

四五”规划和 2035 年远景目标纲要实施情况中期评估报告》。区

人大财经委主任委员焦珊对报告提出了初审意见。会议认为，“十

四五”规划纲要实施两年多以来，区政府认真贯彻落实中央和省

市区委各项决策部署，有力克服超预期因素叠加冲击，始终坚持

稳中求进总基调，持续深化改革，不断创新发展，努力做好“双

统筹”工作，区域经济和社会发展持续稳定向好，指标进展情况

良好，基本达到“时间过半、任务过半”要求，为规划纲要下半程

的顺利实施奠定了坚实基础。会议指出，规划纲要的实施还要重

点关注部分主要指标完成情况不及预期，经济增长基础尚未稳固、

产业转型升级有待提速，核心区功能有待强化、空间载体价值有
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待提升，社会民生仍存在短板、公共服务保障有待进一步优化等

问题。会议要求，要加力提速，努力完成既定目标任务；优化布

局，努力夯实经济增长基础；抢抓机遇，努力建设高能级核心区；

补齐短板，努力丰实民生福祉内涵。

会议听取和审议了区财政局局长陈伟雄所作的《关于 2022

年度广州市越秀区企业国有资产管理情况的专项报告》，审议了

《关于 2022 年度广州市越秀区国有资产管理情况的综合报告》。

区人大财经委主任委员焦珊对报告提出了初审意见。会议认为，

2022 年区政府及其相关部门高度重视国有资产管理工作，认真

落实国有资产管理情况向同级人大常委会报告制度，不断完善制

度建设，夯实管理基础，规范国有资产管理行为；继续深化国企

改革工作，全面完成区国企改革三年行动方案任务清单；国土空

间开发格局得以优化，生态环境质量不断改善。两份报告内容全

面，数据翔实，问题查找准确，工作措施切合实际，报告总体质

量较高。会议指出，我区国有资产管理方面仍存在一些问题和薄

弱环节，如：部分闲置物业资产未能盘活，国有资产收益未能全

部完成追缴；国有企业资本投向和资产布局有待优化，经营性资

产管理运营能力有待加强；国有自然资源资产底数有待进一步摸

清，生态环境综合治理效果仍需进一步提升等。会议要求，继续

深化国企改革，提高国有企业核心竞争力；优化调整国资布局，

促进国有资产保值增值；完善国资监管制度，激发国有企业内生

动力。
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会议听取和审议了区人大常委会法制工委主任郭建章所作

的《关于2023年规范性文件备案审查工作情况的报告》。会议同

意该报告。

区人大常委会主任孔祥虎主持了新任命的国家工作人员宪

法宣誓仪式，并向新任命的国家工作人员颁发了任命书。

出席：孔祥虎、黄永青、胡仲华、邹春燕、叶文辉、

许 波、王艳萍、王桢桢、王燕玲、邓奇志、

卢志刚、刘丽萍、许 承、麦碧环、李 松、

杨 虹、吴丽灵、邱健明、何景佳、张婥恩、

陈丽君、陈豪轩、陈穗青、罗冬英、陈 勇、

罗敬中、周 刚、周新华、姚子文、莫建华、

柴 琰、徐 松、郭建章、唐 莹、符玉君、

焦 珊、谢永忠、熊 颖、黎昊明

请假：林伟芳、林 源

列席：肖逢春、胡苏鲡、蒋 伟、林伟忠、李 霖

姚少冰、李坚军（梅花村街联组代表）

赵云林、陈豪轩（黄花岗街联组代表）

刘震海（第二项议程）

陈伟雄（第三项议程）
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